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こ
の
調
査
は
、
全
国
的
な
傾
向
に
基
づ

い
て
各
学
校
で
児
童
生
徒
の
実
態
を
分
析

し
、
良
い
点
を
さ
ら
に
伸
ば
す
と
と
も

に
、
問
題
点
に
つ
い
て
は
改
善
策
を
協

議
・
検
討
し
、
今
後
の
教
育
活
動
に
活
か

す
こ
と
が
目
的
で
す
。
多
久
市
児
童
生
徒

の
実
態
は
、
全
国
と
比
較
す
る
と
、
左
記

の
よ
う
な
傾
向
が
あ
り
ま
す
。 

　

多
久
市
児
童
生
徒
の
学
力
向
上
に
向
け

て
、
多
久
市
教
育
委
員
会
で
は
、
９
月　
１５

日
の
校
長
会
で
、
実
態
分
析
と
改
善
策
に

つ
い
て
協
議
を
し
、
生
涯
に
わ
た
っ
て
学

び
続
け
る
た
め
の
「
学
ぶ
意
味
」
を
実
感

さ
せ
る
指
導
の
大
切
さ
に
つ
い
て
共
通
理

解
を
し
ま
し
た
。

　

各
学
校
で
も
全
職
員
で
実
態
分
析
と
改

善
に
つ
い
て
の
協
議
を
行
い
、
お
互
い
を

高
め
合
う
集
団
づ
く
り
を
基
盤
に
、
授
業

と
実
生
活
・
将
来
を
結
び
付
け
な
が
ら
、

学
力
（
知
識
・
技
能
、
思
考
力
・
判
断
力
・

表
現
力
、
学
習
意
欲
）
を
高
め
る
取
り
組

み
を
積
極
的
に
推
進
し
て
い
ま
す
。

　

多
久
市
教
育
委
員
会
で
も
、
こ
れ
ら
の

学
校
の
取
り
組
み
を
支
援
す
る
と
と
も

に
、
地
域
・
家
庭
と
学
校
が
一
体
と
な
っ

て
児
童
生
徒
を
は
ぐ
く
ん
で
い
く
こ
と
が

で
き
る
よ
う
に
働
き
か
け
て
い
き
ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
（
学
校
教
育
課
）

斬　

月
５
日
に
臨
時
の
教
育
委
員
会
を
開

１０
き
、
教
育
委
員
長
に
江
口
吉
則
氏
、
職
務

代
理
に
江
打
正
敏
氏
、
教
育
長
に
中
川
正

博
氏
を
選
出
し
ま
し
た
。

斬　

月　

日
に
定
例
の
教
育
委
員
会
を
開

１０

１３

き
「
教
育
委
員
会
表
彰
」、「
教
育
に
関
す

る
事
務
の
管
理
お
よ
び
執
行
の
状
況
の
点

検
及
び
評
価
」
の
件
に
つ
い
て
協
議
し
、

承
認
し
ま
し
た
。

　

次
回
の
定
例
教
育
委
員
会
は　

月　

日

１１

１２

木
の　

時　

分
か
ら
第
３
委
員
会
室
（
市

１３

３０

役
所
２
階
）
で
開
き
ま
す
。
傍
聴
は
自
由

で
す
。

■
問
い
合
わ
せ  
教
育
委
員
会
教
育
統
括
室

　
（
市
役
所
４
階
）　　

☎　

−

３
４
５
０

７５

仕学力の3つの要素と全国調査との関連
①基礎的・基本的な知識・技能の習得が図られてい
　るか？
　→主にＡ問題（国語科、算数科・数学科）
②知識・技能を活用して課題を解決するために必要
　な思考力・判断力・表現力の育成が図られている
　か？
　→主にＢ問題（国語科、算数科・数学科）
③学習意欲の向上が図られているか？
　→主に児童生徒質問紙調査

教 
育 
委 
員 
会 
だ 
よ 
り

　

平
成　

年
４
月　

日
に
、
小
学
校
６
年
生
と
中
学
校
３
年
生
を
対
象
と
し
て
、
「
全

２１

２１

国
学
力
・
学
習
状
況
調
査
」
が
実
施
さ
れ
ま
し
た
。
内
容
は
国
語
科
と
算
数
科
・
数
学

科
の
２
教
科
、
お
よ
び
児
童
生
徒
質
問
紙
調
査
で
、
今
年
度
が
３
年
目
と
な
り
ま
す
。

仕多久市児童生徒の実態

残国語科、算数科・数学科調査（Ａ問題・Ｂ問題）

小学校
斬国語科よりも算数科が劣っている。良い順に国
　語科Ａ問題、国語科Ｂ問題、算数科Ｂ問題、算
　数科Ａ問題となっている。
斬国語科では「読む能力」、算数科では「数学的な
　考え方」を高める必要がある。
中学校
斬国語科よりも数学科が劣っている。良い順に、
　国語科Ａ問題、国語科Ｂ問題、数学科Ｂ問題、数学
　科Ａ問題となっている。（小学校と同様の傾向）
斬国語科では「書く能力」、数学科では「数学的
　な表現・処理」を高める必要がある。

残質問紙調査

斬将来の夢や目標をもっている児童生徒が多いと
　は言えない。
斬地域の歴史や自然に関心があり、地域の行事に
　も参加しており、多久市に愛着をもっている児
　童生徒が多い。
斬テレビやビデオ・ＤＶＤを見る時間が長く、家
　庭での学習時間が少ない児童生徒が多い。

　
　

月　

・　

日
に
武
雄
市
周
辺
で
開

１０

１７

１８

か
れ
た
第　

回
佐
賀
県
民
体
育
大
会
・

６２

陸
上
男
子
１
０
０
ｍ 
競
走
（　

～　

歳

３０

３９

の
部
）
に
出
場
の
田
代 
亘 
さ
ん
（
北
多

わ
た
る

久
町
砂
原
）
が　

秒
７
の
記
録
で
見
事

１１

に
優
勝
さ
れ
ま
し
た
。

佐
賀
県
民
体
育
大
会
・
陸
上

田
代
亘
さ
ん
が

１
０
０
m
で
優
勝▲多久市代表の意地を見

　せてくれた田代さん

定
例
教
育
委
員
会
の
お
し
ら
せ

　

論
語
カ
ル
タ
大
会
は
中
止
し
ま
す

　
　

月　

日
掌
に
予
定
を
し
て
い
た
第　

回
論
語
カ
ル
タ
大
会
は
、
新
型
イ
ン
フ
ル
エ

１１

１５

１６

　

ン
ザ
感
染
拡
大
の
予
防
の
た
め
、
中
止
し
ま
す
の
で
ご
了
承
く
だ
さ
い
。

全国調査にみる多久市児童生徒の実態


